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　毎年恒例の新年インタビュー。今回は、令和４年に年男・年女となる

平成10年生まれの皆さんにお話を聞き、表紙にも登場してもらいました。

テーマは寅年にちなんで「新年にトライしたいこと」。能代のこれから

をつくっていく若者たちの声を届けます。 

山崎泰誠さん（常盤中出身） 
　大館能代空港で働いています。今の仕
事をしっかりこなして昨年より成長で
きるように頑張ります。休みの日など
は車いすバスケの練習をしています。
車いすバスケの体験会も定期的に
開催。障がい者スポーツの存在を
多くの人に知ってもらえるよう
魅力発信にも力を入れたいです。 

大山桃花さん（能代南中出身） 
　去年は、５年間離れていた
能代に戻り、働きながら資格
の勉強をしました。職場では、お
客様のマスク越しでも伝わる笑顔を
励みに、新たな発見や経験をさせて
いただきました。今年は地元に洋菓
子店を出すという夢に向け、技術の
向上にトライします！ 
 

細田祐次朗さん（二ツ井中出身） 
　今年トライしたいことは料理。
少しずつ腕を磨いて、いずれ
結婚したら自分の手料理で家族や
友人など大切な人たちをもてなし
たいです。調味料検定など料理関
係の資格にも興味があります。自
分に合った資格を取得して将来に
生かしたいです。 
 

工藤　駿さん（能代二中出身） 
　去年の春から会計年度任用職
員として市役所で働いています。
市民の方に喜んでもらえるよう
努め、職場の方にお世話になっ
た１年でした。今年からは就職
活動を本格的に始めます。年男
という節目の年。自分が納得す
るまで頑張ります！ 

石田優大さん（東雲中出身） 
　去年は介護福祉士として、利
用者に寄り添うことを意識した
１年でした。今年は利用者の小
さな変化に気付けるよう、もっ
と発言していける１年にしたい
です。運動不足気味ですがスノ
ーボードをやろうと道具を新調
しました。後はやるだけです！ 

※あなたにタッチはお休みします。 
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え 大高慎也さん（能代東中出身） 
　金融関係の仕事に就いて５年
目。覚えることがどんどん増え
てきました。今は上司や先輩に
助けてもらうことが多いですが、
今年は後輩に教える立場にもな
ります。自分の成長にもつなが
るはずなのでしっかり指導でき
るよう頑張ります。 

 

田川杏菜さん（能代一中出身） 
　去年は口腔外科の歯科衛生
士２年目として仕事に励みま
した。現在妊娠しており、今
年は初めての出産。偶然にも
親子共に寅年という事にもご
縁を感じますが、私なりに一
生懸命子育てを楽しむ１年に
したいと思います。 
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